

Isabel Casco gana el ordenador portátil de la vuelta al cole

También resultaron premiados en el sorteo Elena Fernández con una tablet y Ángel Serrano con un kit escolar

ANA ISABEL PADILLA

Desde hace algunos años, los padres y madres han decidido dejar atrás las compras de última hora en septiembre y han adelantado la tarea de preparar las mochilas de sus hijos para el nuevo curso a principios de julio. Así, como viene haciendo ya desde hace algunos años, este verano ha vuelto a ponerse en marcha la campaña 'Miajadas de Vuelta al Cole', que comenzó el 1 de julio y cuyos ganadores se conocieron el pasado 24 de septiembre.

Los agraciados de esta última edición de la campaña fueron elegidos mediante sorteo entre todas las personas que realizaron sus compras en los comercios locales de Miajadas entre el 1 de julio y el 20 de septiembre, siendo el mismo retransmitido a través de los perfiles en redes sociales del Ayuntamiento local.

El primer premio y el más deseado por todos de entre los que podía tocar entre los participantes en la campaña era un ordenador portátil, que este año ha



Madre e hija recogen el premio de manos de la concejala Isabel Ruiz. A.M.

recaído en Isabel Casco Cintero, quien resultó ganadora con una papeleta que le fue entregada al realizar sus compras en 'LibroYmás'.

Además del ordenador, el premio principal, se sortearon también otros dos premios, también muy atractivos; una tablet, que ha sido para Elena Fernández Parra con una papeleta que le fue entregada por sus compras en 'Librería Moderna' y un kit escolar, cuyo ganador fue Ángel Serrano Nieto,

con una papeleta que le fue entregada, nuevamente, en 'LibroYmás'.

De esta forma finaliza la campaña del comercio 'Miajadas de vuelta al cole', cuyo objetivo ha sido incentivar las compras escolares en el pequeño comercio local.

Desde el Ayuntamiento miajadeño han agradecido a los comercios adheridos a la campaña 'su implicación y esfuerzo diario', así como a todas las personas que decidieron, una vez más, confiar en el comercio local durante el desa-

rrollo de la campaña. Igualmente animan a todos a «seguir apoyando el comercio de siempre, el de aquí, el que da vida a nuestras calles».

Campaña comercial

La campaña 'Miajadas de Vuelta al cole' se ha estado llevando a cabo en una gran variedad de comercios del municipio abarcando desde librerías y papeleerías hasta tiendas de ropa, de deportes, óptica, de tecnología y más, es decir, todo lo que los estudiantes iban a necesitar en su día a día durante el curso escolar, siendo los productos más adquiridos los libros de texto, material escolar, ropa o tecnología.

Como explicaron desde la concejalía de Comercio en la presentación de la campaña, esta cuenta con un doble objetivo; «por un lado se busca facilitar a las familias la compra de todo lo necesario para la vuelta al cole; por otro se pretende destacar los beneficios de consumir en el comercio local, un motor económico fundamental para la generación de empleo y la riqueza en nuestra localidad, con la ventaja adicional de disfrutar de un trato cercano y personalizado».

'Miajadas de Vuelta al Cole', puesta en marcha a través de la concejalía de Comercio del Ayuntamiento de Miajadas en colaboración con ACOMIC, está financiada por la consejería de Economía, Empleo y Transformación Digital de la Junta de Extremadura y por fondos Feder.

EN BREVE

El cine y teatro pasan al patio del C. C. 'Palacio Obispo Solís'

CINE Y TEATRO

ANNA ISABEL PADILLA.

Por el comienzo de las obras de rehabilitación de la Casa de Cultura 'Massa Solís', unos trabajos que dotarán al edificio con «nuevos usos, mayor versatilidad funcional, más espacios útiles y un confort renovado tanto para artistas, formadores y colectivos, así como para el público», los diferentes eventos de cine y teatro que se iban a celebrar durante septiembre y octubre en este espacio se trasladarán temporalmente al patio del Complejo Cultural 'Palacio Obispo Solís'.

Convocado el 'XXI Certamen de Relato Corto' y el 'XX Certamen de Poesía'

ANNA ISABEL PADILLA.

Ya han sido convocados el 'XXI Certamen de Relato Corto' y el 'XX Certamen de Poesía' de Miajadas, cuyo plazo de participación está abierto.

Los premios para ambas modalidades son de un primer premio dotado de 600 euros, un segundo de 300 euros y un accésit local de 300 euros.

Una vez realizado el fallo del jurado, la entrega de premios se llevará a cabo en una gala pública en Miajadas el próximo viernes 30 de enero de 2026. Una semana antes de la entrega de premios se darán a conocer los títulos de los cinco trabajos finalistas de cada uno de los certámenes.

El plazo de presentación de trabajos concluirá el 11 de noviembre. Ante cualquier duda pueden contactar a través de la dirección de correo electrónico cultura@miajadas.org o vía telefónica mediante a través del número 927 90 12 45.

Reabre el Espacio para la Creación Joven Ludoteca de Miajadas

Las inscripciones para participar se abrirán semanalmente

ANA ISABEL PADILLA

El pasado 22 de septiembre, la Ludoteca de Miajadas, tras un pe-

riodo de cierre y una vez finalizadas las vacaciones de verano, reabrió sus puertas volviendo a ofrecer un espacio seguro, divertido y educativo diseñado especialmente para estimular el desarrollo de los niños a través del juego, de la creatividad y la con-

vivencia.

Los horarios del centro serán; para los niños de 3 a 5 años de edad, es decir, desde 1º de Educación Infantil y hasta 3º de Educación Infantil, de lunes a viernes de 16.00 a 18.00 horas. Por su parte, para los niños de 6 a 11 años de edad, es decir, desde 1º de Educación Primaria y hasta 6º de Educación Primaria, de lunes a viernes de 18.00 a 20.00 horas.

Para que los pequeños puedan asistir a las numerosas actividades que se llevarán es necesario inscribirse. Las inscripciones se llevarán a cabo semanalmente a través del formulario online que

el Ayuntamiento de Miajadas publicará en sus perfiles en redes sociales. Además se puede estar informado en el perfil de la ludoteca en Instagram en @centrojovenludoteca.

Igualmente señalan que es importante ser responsable y llevar a los pequeños los días que se inscriban ya que las plazas son limitadas y algún pequeño podría quedarse fuera aún habiendo sitio.

Se puede obtener información en el teléfono 927 90 12 47 o en los correos electrónicos escuela-deveranomiajadas@gmail.com o juventud@miajadas.org

Cooperativa San Isidro de Miajadas S.C.L

VENTA DE GASÓLEO A 24 HORAS A TODOS LOS PÚBLICOS

